
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（3月 3日）の報告 
 
１．ソング 

国歌「君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

 

２．ビジター紹介 

なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．会長の時間 

いま兵庫県ではオミクロン株による患者数が高止まりし、6 日に終了予定の「まんえん防止措置」の 

延期が避けられない状況にあるようです。 

そんな中、今週 5 日土曜日・6 日日曜日に地区大会が計画通りとはいきませんが、リモートで 

行なわれます。 

地区からは先月 25 日に資料と共に案内が届いていました。 

5 日土曜日は午後から会長幹事会があり、2020-21 年度決算報告があります。 

その後はロータリー研修セミナーとして矢野パストガバナーの講話「ロータリー、この素晴らしき 

ステージ」と 2840 地区 2017₋18 年度ガバナー田中久夫さん（高崎 RC）の講演「ロータリーの魅力を 

伝えよう」が計画されております。 

6 日の日曜日は本会議で、12：45 から始まります。 

ガバナーほか兵庫県知事や伊丹市長はじめ何人かの挨拶・定例行事のあと、14：00 より「ゴリラからの

警告とコロナ後の世界」と題して総合地球環境学研究所所長 山極壽一さんからの特別講演が 

あります。 

題目からしてとても興味のある講演だと期待しています。 

また 19 日に予定されていた 6RC の IM は諸問題を考慮して中止なりました。 

この件に関しては個人的にはとても残念に感じています。 

今回の特別講演で予定されていたのが関本剛さんで、昨年の会長エレクト・幹事エレクトの会場に 

演壇に立たれてお話されるのを聞きました。 
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「 世界の食糧危機に備えよう 」 

 

本田 会員 

10 1583 3 17 

「 米山奨学生 」 

 

裵 昶演 氏 



関本さんは緩和ケア医師として、主にがん患者さんを対象とした在宅ホスピス「関本クリニック」の 

院長を務め神戸東灘 RC の会員であります。 

人生の最終段階を迎えつつある患者さんが住み慣れた自宅で穏やかな最期の時間を過ごす助けをする 

のが仕事です。 

緩和ケア医として、これまで 1000 人近い患者さん看取ってきた関本さんが体調不良を感じ精密検査を 

した結果、ステージ 4 の肺がん、「脳天にあり」の結論でありました。 

2019 年 10 月の事でした。 

「まさか自分がガンに侵されているとは思わなかった」というのが本音で、まだ幼い子供のいる家族を思い 

奥さんと共に涙を流したそうです。 

関本さんのお母さん、関本雅子さんも日本ホスピス医の草分け的存在として知られる医師で自ら開設した 

「関本クリニック」理事長として日々患者さんと向き合っていますが、実の息子が進行がんであることを 

知った時には大きく取り乱したそうです。 

自分の生存期間中央値のデータから、この 1~2 年の内に「その時」がやってくる、半年後かもわからないし、 

5 年後かもわからない。 

医師としての自分が「どんなに長くても数年以内」としか言えないのが最終的な所見であるという事が結論に 

なります。 

1000 人以上のがん患者を看取った緩和ケア医が、がんになって初めて見えた景色を見て、自分に今できる事は、 

医師と患者の両方の立場からガンという病気と向き合った記録を残し、一人でも多くの「ガンを生きる」 

患者さんにとって有益かつ実効性のある内容を残す事であると、医師を続けながら、「最善に期待し、最悪に 

備えましょう」と日々みんなに伝えています。 

去年の話では途中から涙をごまかすのに真面に話が聞けませんでした。 

この関本さんの話はいつまで聞くことが出来るか分かりませんが、今回逃してとても残念に感じました。 

2680 地区のホームページでは動画がアップされてます。 

「新着動画」の後ろの方、「その他の動画」に入ってます。 

宝島社から本も出しています。 

がんになった緩和ケア医が語る、「残り 2 年」の生き方、考え方 

また読んでみて下さい。 

 

４．今月の誕生日・結婚記念日 

誕生日 

会 員 

堀田茂行 会員 

宮﨑健一 会員 

平井昌夫 会員 

川口 徹 会員 

西原忠彦 会員 

島谷 太 会員 

ご夫人 いらっしゃいません 

結婚記念日 越智有一 会員 

 

５．幹事報告 

○他クラブ例会取消・休会のお知らせ 

伊丹昆陽池 RC：2022 年 3月 03 日（木）→取消 

3 月 10 日（木）、3 月 17 日（木）→休会 

 

○本日 BOX に地区大会プログラム冊子を入れております。3/5-3/6 のオンライン地区大会参加時に 

お手元に準備してご参加下さい。 

 

６．委員会報告 

なし 

 

７．同好会報告 

なし 

 

 

 

 

 



８．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 28 名 出席者数 23 名 欠席者数 5 名 

出席率 82.14％ 前々会補正 89.29％ 

本 日 の 欠 席 武田、東本、堀田、平川、川口、黒田（俊）、西原、染谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ なし 

 

９．3月のロータリーレート 1 ドル＝116円 

 

 
１０．スピーチ 

「SDGs について」 

 

安澤 会員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊暖かくなり過ごしやすくなってきたのにコロナだけは高止まり、 

まん延防止も継続しそうですね、皆さん気をつけましょう ······································ 徐 会 員 

＊安澤さん本日卓話楽しみにしています ···················································· 黒田（佳）会員 

＊ウクライナは第２のカルタゴにならないよう。ロシアは侵攻をやめましょう。 ························ 波 多 会 員 

＊世界平和を願います。 ································································· 久 木 元 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊来週から女性会員 1名増える予定です。宜しくお願いします。 ································ 内 藤 会 員 

＊誕生日祝い、ありがとうございます。 ······················································ 平 井 会 員 

＊オミクロン患者高止まりです。 

本日もたくさん患者発生届出しました。いつまで続くでしょうか ································· 黒田（佳）会員 

＊「芝さん」「西原さん」先日はご馳走さまでした。 

「裵 昶演、御夫妻」と楽しい時間をすごさせて頂き有難うございました。 ························· 池 邉 会 員 

＊誕生日のお祝いありがとうございました。57才になりました。60才まであと 3年。 

健康に気をつけながら頑張ります。 ······················································ 島 谷 会 員 

＊ロシアの次は中国？ 

しっかり自国をまもれるように自衛隊支援をしないと！！ ····································· 小 島 会 員 

＊皆さん、ご機嫌いかがでしょうか？？早くウクライナ戦争を止めて欲しいですネ？ 

何か良い方法は有りませんかネ～？ ····················································· 本 田 会 員 

＊誕生日祝いありがとうございます。 

杭瀬に引越しました。 ································································· 宮 﨑 会 員 

 


